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Jaime Fernández Garrido, director y presentador del programa, avanzó detalles del
contenido del programa

  

  

Jaime Fernández Garrido, durante la entrevista de hoy

  

(GALICIA, 29/04/2016) El programa informativo “A Revista”, de la Televisión de Galicia,
entrevistó hoy al director del programa de las iglesias evangélicas gallegas, “Nacer de Novo”
(“Nacer de Nuevo”), Jaime Fernández Garrido.

      

La entrevista giró en torno a la historia y la naturaleza del programa, de personalidades que
pasaron por el mismo durante todos estos años y sobre a la emisión, prevista para el próximo
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domingo 1 de mayo (8:30 hs), del especial dedicado a la Gala “Nacer de Novo”, con la que el
programa celebró sus 1.500 programas el pasado 2 de abril .

  

Con un saludo que el dominicano más popular, el cantante Juan Luis Guerra, envió a “Nacer
de Novo” con motivo de tan importante celebración, la presentadora del programa interrogó a
Jaime Fernández Garrido, director y presentador del programa desde su origen, hace casi 30
años, quien avanzó detalles del programa que podrá verse el próximo Domingo 1 de mayo, a
las 8:30 hs, en TVG.

  

Puede ver y escuchar esta entrevista* (9 minutos aprox) en el siguiente enlace: http://www.crtv
g.es/informativos/nacer-de-novo-fai-1-500-programas

  

También puede escuchar aquí, la entrevista que hicimos en Actualidad Evangélica a Jaime
Fernández Garrido, con motivo de los 1.500 programas de "Nacer de Novo":

  

  

Fuente: TVG | Redacción: Actualidad Evangélica

  

(*) La entrevista es en gallego, pero los hispanohablantes podrán seguirla sin mayor dificultad.
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